



DIARIO CON LA MONT
FEDERICO LA MONT
¿Diario con La Mont?
Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

Negociación de mandos **INE** *¿solo Taddei?*

¿A dónde?: En el **Instituto Nacional Electoral (INE)** la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, está negociando con sus **diez colegas consejeros**, los nombramientos de funcionarios de primer nivel, dejando en claro que toda la estructura de mando del **INE** será renovada, a pesar de que están en curso **dos elecciones estatales y a cuatro meses de que se inicie el proceso electoral federal 2023-2024**.

La consejera presidenta propone que ingresen a puestos directivos dos aspirantes que llegaron a la quinteta final para consejera presidenta, en el proceso de selección en la **Cámara de Diputados**, mediante el método de insaculación. Para la dirección ejecutiva del **Registro Federal de Electores** la candidata es **Rebeca Barrera Amador**, ex consejera presidenta del **Instituto Electoral de Baja California Sur**.

Otra propuesta es **Iulisca Zircey Bautista Arreola**, actualmente asesora del consejero **Jaime Rivera**, para la dirección de **Prerrogativas y Partidos Políticos**. También a **Miguel Ángel Patiño**, para la dirección de **Organización Electoral**, y que actualmente es el encargado de la Secretaría Ejecutiva. Lo que sí ha quedado en claro es que admitirán personajes vinculados a la anterior presidencia encabezada por **Lorenzo Córdova**.

En la dirección ejecutiva de administración, **Taddei** se inclinó en favor de **Ignacio Ruelas Olvera**, actualmente vocal del **INE** en Aguascalientes. Para **Capacitación y Educación Electoral** a la actual vocal ejecutiva de Tabasco, **María Elena Cornejo**, mientras que para la dirección del **Servicio Profesional Electoral**, se propone a **Sofía Sánchez**, ambas con larga trayectoria en el **INE**.

De tal manera que ninguno de los actuales encargados de despacho ascendería a la titularidad de su encargo. Al parecer, la consejera presidenta **Guadalupe Taddei** tiene un contrapeso al inte-



Enoja a Taddei reclamo de consejera sobre presupuesto



rior del consejo **general**, principalmente con las consejeras **Claudia Zavala** y **Carla Humprey**, quienes suelen convencer al consejero **Jaime Rivera** de que se sume a su causa.

En anteriores sesiones de consejo **general**, la consejera presidenta, **Guadalupe Taddei**, no evitó desencuentros con la consejera **Claudia Zavala**, quien le reprocha sus declaraciones sobre el **presupuesto del INE**, pues **Taddei** aseguró que en el pasado se registraron excesos en las solicitudes presupuestales del **INE** y el tema surgió porque el **representante de Morena, Eurípides Flores**, planteó que el **presupuesto** sea rediseñado por completo.

Enseguida la consejera **Zavala** dijo que esa alternativa, identificada como base cero, no corresponde al modelo institucional del **INE** ni a la normatividad actual.

En esa ocasión, con lenguaje cordial, pero sin ocultar incomodidad, **Taddei** le expresó a **Zavala** que *"así como usted me pide estar atenta y no hablar cosas que no son sobre el presupuesto, quiero decirle que mi comentario en la Cámara de Diputados y en la Junta General Ejecutiva es el siguiente: en el servicio público se estila incrementar presupuestos para que cuando se reduzcan quede lo que se requiere"*.

Saludo Biden: Por otra parte, el **Presidente López Obrador** reconoció la decisión del presidente de **Estados Unidos, Joe Biden**, de otorgar 885 mil visas y permisos humanitarios de acceso para una migración regular, segura y ordenada a migrantes originarios de **México, El Salvador, Guatemala, Honduras, Venezuela, Cuba, Haití y Nicaragua**.

En una conferencia realizada en días pasados en el **Campo Militar ubicado en Puebla**, **López Obrador** aconsejó a los migrantes a optar por las vías establecidas por el **gobierno de Estados Unidos**, porque la travesía conlleva muchos riesgos y descartó que con el **fin de las restricciones de Estados Unidos bajo el llamado Título 42**, que se dio el **jueves 11 de mayo pasado**, se vayan a dar **más flujos migratorios hacia la frontera sur de Estados Unidos**.

"Los coyotes que se disfrazan de defensores de migrantes, han empezado a organizar caravanas, por eso estamos informando lo que se está haciendo y mucha gente no va a dejarse engañar". **López Obrador** insistió en no olvidar que lo importante es atender las causas que originan el fenómeno migratorio y recordó que de los **4 mil millones de dólares** que la administración de **Donald Trump** prometió invertir para el desarrollo de **Centroamérica**, sólo se han aplicado **400 millones**, el



AMLO:

"No olvidar lo importante que es atender las causas que originan el fenómeno migratorio"



10 por ciento.

"El principal de los peligros es caer en las redes de los traficantes de personas, por eso les aconsejo a los indocumentados no arriesgarse confiando en un pollero, en un coyote que, por 5 mil o 7 mil dólares, les prometen dejarlos en la frontera, del lado estadounidense, pues eso no es cierto y es muy riesgoso".

Reiteró la necesidad de invertir en programas sociales y que los recursos se entreguen de manera directa a los beneficiarios, sin la intermediación de organizaciones no gubernamentales y planteó que una de las iniciativas estadounidenses es llevar inversión empresarial a los países de origen migratorio para generar empleo y desarrollo, eso dará mejores resultados a largo plazo.

Por su parte, el canciller Marcelo Ebrard informó sobre el término de las restricciones migratorias por el llamado **Título 42**, dijo que **"eso no significa que Estados Unidos vaya a abrir sus fronteras, como falsamente lo han difundido los traficantes de personas y les están diciendo que ahora sí se puede ingresar a Estados Unidos y les cobran entre 5 mil y 7 mil dólares por persona, por eso es importante esta información para que no los engañen"**.

No hay que olvidar que las autoridades estadounidenses han enfatizado que no se abrirán sus fronteras y que repatriarán o enviarán a otras naciones, en particular a México, a quienes intenten entrar como indocumentados.



Marcelo Ebrard,
informó sobre el
término de las
restricciones
migratorias por el
llamado **Título 42**